

### 12月の行事予定

- 14日(土) 土曜日学習
- 15日(日) 全商英語検定
- 17日(火) 漢字テスト
- 18日(水) ビジネス科学習発表会
- 19日(木) 夢現プロジェクト学年発表会 普②  
カウンセラー来校
- 24日(火) 終業式
- 25日(水) ~ 27日(金) 冬期補習
- 25日(水) プレテスト ③
- 26日(木) プレテスト ③

### 1月の行事予定

- 4日(土) 学校セミナー ③
- 5日(日) 学校セミナー ③
- 6日(月) プレテスト ③
- 7日(火) プレテスト ③
- 8日(水) 始業式 宿題テスト ①②
- 9日(木) 宿題テスト ①②
- 15日(水) 漢字テスト
- 16日(木) カウンセラー来校
- 18日(土) センター試験  
進研記述模試 ①②
- 19日(日) センター試験  
進研記述模試 ②  
全商情報処理検定
- 22日(水) ブックトーク ①②
- 25日(土) 土曜日学習
- 26日(日) 全商簿記検定  
学研ハイレベル模試 ①
- 29日(水) 夢現プロジェクト合同発表会 ①②
- 30日(木) カウンセラー来校

表記 ①…1年生 ②…2年生 ③…3年生

## 災害から身を守る



11月20日(水) 全校生徒を対象に防災訓練が行われました。

地震による火災発生を知らせる放送に、生徒は一斉に机の下に隠れるなど、安全な体勢をとり、避難指示が出ると速やかに避難を行いました。グラウンドでは真庭消防署の方から、阪神大震災での経験、東日本大震災での経験などを交えて、訓練の大切さが語られました。その後、消防署

員の方の指導の下、各クラスの代表者および男子寮、女子寮の代表者による初期消火訓練が行われました。単に消火器の使用方法を学ぶだけでなく、火の広がり方によって消火器を向ける位置が異なることなどを教えていただき、防災への意識が高まりました。

## 今を大切にしよう 性と生

11月6日(水) 3年生148名を対象に、落合病院の助産師である田中時江先生をお招きして、性教育講演会が行われました。

環境問題が体にもたらす影響、性感染症や出産に関する知識を通して、今、自分の命があることがどんなに有り難いことであるかを語られました。生徒の感想からは、「今日の講演でいのちに対する考え方が少し変わった。」「これからたくさんの経験をして人生を歩んでいきたいと思う。今日は私の誕生日だから両親に感謝の気持ちを伝えようと思う。」など、自分や人を大切にしたいという声が多く見られました。



## 芸術の秋・書道パフォーマンス

11月4日(月) イオンモール津山で、勝山高校書道部が書道パフォーマンスを行いました。

買い物をしていただいていたお客様も加わり、会場は多くのお客様で盛り上がりました。部員8名による大きな作品としては、ゆずの「REASON」を題材にした横書きの作品と、GREENの「遙か」を題材にした縦書きの作品の2つを披露しました。



# 夢現プロジェクト これまでの成果を発表

11月27日(水) 普通科1年生が夢現プロジェクトの学年発表会を行い、これまでの調査・研究の成果を発表しました。



A 自然科学 (林業・農業・医療)、B 人文社会 (経済・国際・観光)、C 人間科学 (教育・福祉・芸術) の3分野に分かれ、それぞれグループで調査・研究してきた内容をまとめたポスターセッションを行いました。学校外へ出かけての調査・研究もあり、充実した活動の様子が見られました。また、ポスターセッションらしく、観客とのやりとりを採り入れたりと、ポスターの内容や発表方法にもグループの個性が見られました。



同じく11月27日(水)、ビジネス科2年生38名を対象に、湯原温泉 八景の女将、上塩浩子さんをお招きしてビジネス講演会が行われました。

## 女将に学ぶ

旅館の女将としてお客様と接する上で、教養の必要性を実感され、高校生の間に教養を身に付けること、また周囲に流されずに、普段の生活の些細な選択も自分で決めること、それが良い進路選択につながると助言をいただきました。また、大人が子どもたちに地域の良さを十分に教えられていないと指摘された上で、地元をよく知り、地元を大切にしてほしいとおっしゃっていました。はつらつとした上塩さんのお言葉に、生徒も惹きつけられ、真剣に講演を聞いていました。



## いい湯だな! いいふろ 11.26の日をPR

11月26日(火) ビジネス科3年生が湯原温泉街で「いいふろの日」をPRしました。浴衣にはっぴ姿のちんどん屋に扮した11名の生徒は、温泉街を練り歩いた後、旅館の宴会場でもちんどんを披露し、いいふろの日を盛り上げました。温泉街、旅館には多くのお客様がおられ、生徒の姿に顔をほころばせていらっしゃいました。



## 寒さに負けず、さわやか挨拶



11月25日(月) 中国勝山駅で中高連携あいさつ運動を行いました。年間の恒例行事でもあり、山陽放送ラジオ「岡山朝まるステーション」で紹介されることも多いこの行事に、今回は勝山中学校から12名、勝山高校から15名の生徒が参加しました。さわやかな挨拶で通勤、通学で駅を利用するお客様を迎え、気分も晴々とし、さわやかな一日となりました。

## Winter Concert



Winter Concert 勝山高校吹奏楽部  
平成25年 12/22(日)  
入場 無料!  
開場 13:15~  
開演 13:45~  
場所 勝山文化センター 第一会議室

12月22日(日)、13時45分より勝山文化センター第1会議室にて、吹奏楽部によるウィンターコンサートが開催されます。

普段の吹奏楽とは異なり、少人数アンサンブル形式での演奏会です。クリスマスソングの他に、お子様からお年寄りまで楽しんでいただけるよう、様々な曲を演奏します。クリスマスプレゼントももらえるかも!?

入場無料ですので、ぜひ足をお運びください。